



PRESSEMITTEILUNG

23. Mai 2023

Städtebauförderung: Förderungen im Landkreis Weilheim-Schongau

„Ich freue mich, dass nach Auskunft des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr Kommunen im Landkreis Weilheim-Schongau im Rahmen der Städtebauförderung unterstützt werden.“, erklärt der Landtagsabgeordnete Harald Kühn.

In diesem Jahr stehen in den drei Bund-Länder-Städtebauförderungsprogrammen „Sozialer Zusammenhalt“, „Lebendige Zentren“ sowie „Wachstum und nachhaltige Erneuerung“ für ganz Bayern insgesamt 195,3 Millionen Euro für 429 Städte, Märkte und Gemeinden zur Verfügung.

Förderschwerpunkte in den drei Bund-Länder-Programmen sind die bauliche Anpassung der städtischen Infrastruktur, die Wiedernutzung von Industrie-, Gewerbe- oder Militärbrachen, der Erhalt und die Wiederbelebung von Gebäuden mit baukultureller Bedeutung. Aber auch Maßnahmen des Klimaschutzes sowie zur Anpassung an den Klimawandel, zur Verbesserung der grünen und blauen Infrastruktur wie z.B. Parks oder Wasserspielplätze und des Wohnumfelds sowie des öffentlichen Raums fallen darunter.

Bayerischer Landtag
Maximilianeum
81627 München

Telefon: (089) 4126 – 2333
Telefax: (089) 4126 – 1333

Stimmkreisbüro
Sonnenstraße 46
82380 Peißenberg

Telefon: (08803) 900 – 8722
Telefax: (08803) 900 – 8723

harald.kuehn@csu-mdl.de
www.harald-kuehn.de

Förderungen im Landkreis Weilheim-Schongau:

Programm „Wachstum und nachhaltige Erneuerung“

- Hohenpeißenberg/ Ortsmitte/40.000
- Huglfing/ Kooperation Hungerbachtal/ 210.000 Euro
- Peißenberg/ Ortskern Dorf und Wörth/ 320.000 Euro
- Penzberg/ Bahnhof, Bahnbogen, Müllerholz/ 180.000 Euro
- Rottenbuch/ Pfaffenwinkel/ 60.000 Euro
- Steingaden/ Pfaffenwinkel/ 120.000 Euro

Programm „Lebendige Zentren“

- Bernried / Ortskern/ 54.000 Euro
- Peiting/ Ortskern/ 120.000 Euro
- Penzberg/ Altstadt/ 270.000 Euro
- Schongau/ Altstadt, Lechvorstadt/ 480.000 Euro
- Weilheim i.OB/ Altstadt , Obere Stadt/ 144.000 Euro